

7. Recursos materiales y servicios

7.1. Justificación de los medios materiales y servicios disponibles propios o concertados con otras instituciones ajenas a la Universidad, adecuados para garantizar la adquisición de las competencias y el desarrollo de las actividades formativas planificadas

El edificio de la Escuela Universitaria Mediterrani pone a disposición de los estudiantes del **Grado en Logística Empresarial** 2.400m² repartidos en aulas y espacios suficientes para impartir las clases teóricas, los seminarios y acciones tutoriales.

En un edificio de nueve plantas los diferentes espacios se distribuyen de la siguiente manera:

- **Planta 0:** Biblioteca (155m²), permite la utilización simultánea de un 10% del total de los alumnos previstos¹. 6 despachos de Dirección y PAS de una extensión de 280m². Recepción.
- **Planta 1:** 4 despachos de profesores para realizar acciones tutoriales
1 sala polivalente seminarios / sala de estudios de 15m².
- **Planta 2:** 1 sala de actos/aula de 99,01 m², para clases teóricas de todo el grupo.
1 aula de 33,65 m², para realizar seminarios.
1 aula de 33,25 m², para realizar seminarios.
- **Planta 3:** 1 aula de 99,01 m², para clases teóricas de todo el grupo.
1 aula de 33,65 m², para realizar seminarios.
1 aula de 33,25 m², para realizar seminarios.
- **Planta 4:** 1 aula de 91,32m², para clases teóricas de todo el grupo.
1 aula de 29,60m², para realizar seminarios.
1 aula de 21,06m², para realizar seminarios.
1 sala de estudio de 7,88m².
- **Planta 5:** 1 aula de 90,00m², para clases teóricas.
1 aula de 60m², para realizar seminarios.
1 sala de estudio de 9,00m².
- **Planta 6:** 1 aula de 90m² para clases teóricas.
1 aula de 60m² para realizar seminarios.
2 despachos.
- **Planta 7:** 1 aula de 90m² para clases teóricas.
1 aula de 70m² para realizar seminarios.

¹ Según se establece en el Anexo 2 del RD 557/1991 sobre la *Creación y Reconocimiento de Universidades y Centros Universitarios*.

- **Planta 8:** Aula informática (110 m²).
Bar/Comedor (70 m²).
Terraza (135,50m²).

Todas las aulas disponen de los recursos audiovisuales y tecnológicos necesarios para la utilización de las nuevas tecnologías: TV, TDT, cañón multimedia, ordenador, Internet, conexión a la red, Wi-Fi, pizarras, mesas electrificadas y sillas.

Asimismo, disponemos de una aula informática, con un total de 83 plazas con acceso a Internet, conectados en la red y equipados con software específico que se utiliza en las empresas, lo que permite realizar formación práctica. Cabe destacar, que los estudiantes matriculados a un grado universitario de la EU Mediterrani, reciben un ordenador portátil como herramienta docente.

La biblioteca de la EU Mediterrani dispone de todos los recursos para completar el acceso a las diferentes fuentes de información (primarias, secundarias y terciarias) y también de recursos documentales. Aun así, toda la comunidad que constituye la Escuela Universitaria Mediterrani tiene acceso a la biblioteca digital de la UdG (http://biblioteca.udg.edu/biblioteca_digital/index.asp). Así mismo, según el procedimiento de adquisición de nueva bibliografía, toda la bibliografía básica y complementaria que los profesores del Grado en Logística Empresarial indiquen en las programaciones de las asignaturas del grado, será adquirida por el Servicio de Biblioteca de la Escuela Universitaria Mediterrani, con el fin de que los estudiantes puedan consultarla o usar el servicio de préstamo. Cabe destacar, que según el artículo 7.7. del Convenio Adscripción entre la Universidad de Girona y la Escuela Universitaria Mediterrani, ésta última se compromete a destinar anualmente un mínimo de un 1% y en todo caso lo que sea necesario de sus recursos para la adquisición de material bibliográfico y de apoyo a la docencia.

Al mismo tiempo todo el edificio está adaptado a los criterios de accesibilidad dispuestos por la Ley 51/2003, de 2 de diciembre, de igualdad de oportunidades, no discriminación y accesibilidad universal de las personas con discapacidad. De esta manera se garantiza que las personas con discapacidad puedan moverse autónomamente por todo el edificio para que puedan hacer uso de todas las instalaciones de la Escuela Universitaria de Mediterrani.

Los recursos docentes del centro son: 130 ordenadores, 15 televisores, 15 cañones multimedia, 15 pantallas.

De acuerdo con lo expuesto anteriormente, los indicadores de los recursos nos muestran como los recursos que hay en la Escuela Universitaria Mediterrani son adecuados para desarrollar el **Grado en Logística Empresarial**:

Código: RecFis1

Denominación: plazas en las aulas

Definición: Proporción entre el número de alumnos matriculados y el número de plazas en horario de mañana o tarde en las aulas de mobiliario fijo y móvil.

Resultado: El número de plazas en las aulas es de 737 alumnos en el mismo horario de concurrencia. El **Grado en Logística Empresarial** se realizará en horario

de tarde al igual que el Grado en Marketing. El número total de estudiantes de los dos títulos, una vez desplegado totalmente el nuevo grado, será de 440, resultando en una ocupación de aulario del 59%.

Significación: Según el resultado mostrado, hay suficientes aulas disponibles para poder desplegar el programa de **Grado en Logística Empresarial** con el número de plazas que se han solicitado.

Código: RecFis1b

Denominación: Número máximo de estudiantes según la capacidad de los aularios.

Definición: de acuerdo con el Anexo de Exigencias Materiales Mínimas del RD 557/1991, de 12 de abril, sobre Creación y Reconocimiento de Universidades y Centros Universitarios que dispone la exigencia mínima de superficie por alumno es de 1,25 metros cuadrados por alumno.

Resultado El número de metros cuadrados del aulario es de 922,46 dividido entre los 1,25 metros cuadrados dispuestos por la Ley da como resultado la capacidad máxima de 737 estudiantes.

Significación: Según el resultado mostrado hay suficientes metros cuadrados para poder llevar a cabo el programa del **Grado en Logística Empresarial** con el número de plazas solicitadas.

Código: RecFis3

Denominación: Relación entre el número de estudiantes matriculados y el número de puestos de lectura en la biblioteca.

Definición: según el Anexo 2 del RD 557/1991, de 12 de abril, sobre Creación y reconocimiento de Universidades y Centros universitarios *“El edificio o los correspondientes servicios de biblioteca universitaria deberán permitir, en su conjunto, la utilización simultánea de, al menos, un 10% del número total de alumnos previstos.”* **Resultado:** El número de plazas que tiene la biblioteca es de 80. Teniendo en cuenta lo dispuesto en el Anexo 2 del RD 557/1991, y el número máximo de estudiantes matriculados que concurrirán en horario de tarde en el **Grado en Logística Empresarial**, junto con los alumnos del Grado en Marketing, necesitaríamos un mínimo de 44 plazas, superando esta proporción con 36 plazas.

Significación: Según el resultado mostrado, la biblioteca de la Escuela Universitaria Mediterrani es adecuada para dar servicio a los alumnos matriculados en el horario de tarde del **Grado en Logística Empresarial** y el Grado en Marketing.

Código: RecFis4

Denominación: Plazas para trabajar en ordenadores

Definición: Relación entre el número de alumnos matriculados y el número de plazas para trabajar en un ordenador.

Resultado: El número total de alumnos matriculados en el **Grado en Logística Empresarial** es de 200 y el número de plazas en ordenadores es 126, lo que da un ratio de 1,5 alumnos por cada plaza de ordenador.

Significación: Según este resultado en la Escuela Universitaria Mediterrani hay un ordenador por cada 1,5 alumnos. Pero el resultado esconde el hecho que todos los estudiantes de nuevo acceso reciben un portátil y que el edificio está dotado de Internet Wi-Fi y todos los espacios están habilitados para que los alumnos

puedan utilizar sus ordenadores haciendo uso del mobiliario electrificado.

Por lo que se refiere a los servicios que ofrece la Escuela Universitaria Mediterrani, estos están enfocados a la atención al estudiante y al personal docente y a la calidad de la enseñanza y la mejora de los servicios.

- **Moodle UdG**

Moodle UdG es una herramienta de comunicación e información en la red, nacida de la fusión de una intranet docente y de un portal corporativo. Los principales objetivos son:

- Dar apoyo electrónico y completar la docencia presencial y semipresencial de los estudios.
- Ofrecer un sistema de comunicación rápida y eficaz entre los diferentes colectivos de la comunidad universitaria.
- Ofrecer un sistema de organización y publicación de información privada y específica para los diferentes colectivos.

Como intranet docente, permite a los profesores y estudiantes relacionarse de manera electrónica. Por cada asignatura se ofrecen distintas herramientas de comunicación: novedades y avisos, foros, gestor de documentos, enlaces, evaluaciones y autoevaluaciones, además de la información de la asignatura: profesorado, horarios, ficha de la asignatura (objetivos, programa, bibliografía, etc.).

Como portal corporativo, muestra los avisos e informaciones que son propios de cada persona. Un profesor encontrará los avisos e información de sus asignaturas, de su departamento, de la Escuela Universitaria Mediterrani donde imparte la docencia (específicos para el profesor en cuestión o generales a toda la UdG). Un estudiante encontrará avisos e información de sus asignaturas matriculadas, de su expediente académico y de la Escuela Universitaria Mediterrani donde estudia (específicos para el estudiante o generales para toda la comunidad de la UdG).

- **Biblioteca UdG**

Los alumnos de la Escuela Universitaria Mediterrani, como alumnos adscritos a la Universidad de Girona tienen acceso a su Biblioteca.

Uno de los objetivos del llamado Espacio Europeo de Enseñanza Superior, es la implantación de nuevas formas de aprendizaje que promuevan la autonomía del estudiante en lo referente a la organización de su tiempo de estudio, en la capacitación de la cantidad ingente de información que nos llega a través de la red.

Mediante los ordenadores situados en la biblioteca del centro los estudiantes pueden conectar con la biblioteca digital de la Universidad de Girona y utilizar todos sus recursos: revistas electrónicas, libros electrónicos, publicaciones oficiales, etc. Para promover el uso de la información digital, se ha procedido a la instalación de servicios de wi-fi en todo el Campus y la implementación de una aplicación VPN-SSL para el acceso remoto a estas colecciones de todos los miembros de la comunidad UdG desde otros sitios y países.

La Biblioteca Digital de la UdG ofrece acceso 14.993 títulos de revistas electrónicas como Elsevier, Wiley, Blackwell, etc., y a 159 bases de datos (entre las cuales hay ISI WEB of Knowledge subvencionada por FECYT), que dan acceso a más de 13.000.000 artículos de texto completo y a más de 12.000.000 de referenciales que incluyen 8.000.000 de la base de datos de *Sumaris* gestionada conjuntamente con el CBUC.

También pueden beneficiarse del préstamo Interbibliotecario de la Universidad de Girona que tiene como objetivo el intercambio de documentos entre las diferentes bibliotecas y que permite a nuestros estudiantes disponer de documentos que no se encuentran en la biblioteca de EU Mediterrani.

- **Biblioteca EU Mediterrani**

La Biblioteca de la Escuela Universitaria Mediterrani, se define como un servicio de apoyo a la docencia, la investigación y el aprendizaje. Ofrecemos un servicio de calidad, muy atento a las necesidades de nuestros usuarios. Los recursos que ofrece la Biblioteca de la Escuela Universitaria Mediterrani son:

Espacios y equipamientos	
m ²	155m ²
m lineales de estanterías	61,68m
Plazas	80
Número de ordenadores	30

Apertura de la biblioteca	
Horas de apertura semanales	72,5
Días de apertura anual	231

Colecciones y fondos	
Libros	4271
Revistas	27
Videos/Dvds	90

- **Deportes**

La Escuela Universitaria Mediterrani ofrece el servicio de Deportes a través del convenio de colaboración con Esportiu Rocafort² situado en la calle Foridablanca 41, a dos travesías de distancia del edificio de Mediterrani. Este centro deportivo cuenta con los siguientes servicios:

- Piscina climatizada 25x12,5m
- Fútbol sala

²<http://www.esportiuocafort.com/web.htm>

- 7 pistas reglamentarias de squash
- Baloncesto
- Pistas de tenis
- Sala de fitness
- Sales de aerobic
- Sala de musculación
- Sauna
- Baño de vapor

Nuestros estudiantes además de utilizar los servicios de Esportiu Rocafort, también pueden practicar las actividades que siguen:

- Spinning
- Well-Fit
- Body-Pump
- Aero-Boxing
- Boxeo
- Natación
- Agua Gim
- Yoga
- Tai-chi
- Karate
- Aikido
- Capoeira Angola

Otros servicios: peluquería unisex, centro de estética, masajes, bar, restaurante, toallas, taquillas, cajas de seguridad y servicio de parking propio.

- **Servicio de Gestión Académica y Estudiantes**

El servicio de Gestión Académica y Estudiantes es el departamento de la Escuela Universitaria Mediterrani, donde se centran todos los trámites académicos de los estudiantes y de los docentes. Además desde este departamento se centralizan todos los servicios de atención al estudiante.

- **Servicio informático**

El servicio informático de Mediterrani mantiene las redes informáticas en perfecto estado y se encarga de atender a los estudiantes, personal docente y administrativo y de servicios de todo lo relacionado con las tecnologías de la información y la comunicación.

- **Mediterrani Idiomas**

El servicio de Mediterrani Idiomas ofrece una amplia gama de cursos de idiomas, entre los cuales hay los dirigidos a estudiantes de Mediterrani, a toda la comunidad universitaria, a estudiantes de todo el ámbito universitario catalán, a ex alumnos de EU Mediterrani y algunos abiertos a toda la sociedad.

- **Gabinete de Calidad**

El Gabinete de Calidad se ocupa de asegurar el sistema de calidad de la Escuela Universitaria Mediterrani y de los estudios que se realizan en esta Institución, trabajando de tal forma que se potencie la mejora continua de

todo el sistema y de todos los agentes implicados. El sistema de calidad está instaurado desde el año 2002 y actualmente está implantada la norma UNE-EN-ISO 9001.

- **Atención Tutorial**

En la Escuela Universitaria Mediterrani creemos que para conseguir un buen desarrollo del alumno, tanto a nivel académico como social, es esencial la atención continuada y personalizada. Por este motivo, todos los docentes tienen a disposición del estudiante un elevado número de horas dedicado a las tutorías presenciales y también cuentan con recursos informáticos para realizar tutorías virtuales.

- **Atención al Estudiante**

Desde este servicio se da orientación y acompañamiento a todos los estudiantes sobre cuestiones relacionadas con

- Becas y ayudas
- Servicio de alojamiento
- Programas y becas de movilidad

- **Bolsa de Trabajo**

Todos los estudiantes y ex-alumnos de la Escuela Universitaria de Mediterrani tienen acceso a la bolsa de trabajo de la escuela. Este servicio se articula a través del Coordinador Universidad-Empresa. Además todos los estudiantes de la EU Mediterrani pueden consultar las ofertas a través de la intranet en la página www.mediterrani.com

- **Bar/Comedor**

Los estudiantes de la Escuela Universitaria Mediterrani, disponen de 70m² que se utilizan como Bar/Comedor. Este espacio cuenta con una terraza exterior de 135,50m². El horario de apertura es de lunes a viernes de 9:00 a 22:00.

- **Edificio Wi-Fi**

Todo el edificio Mediterrani tiene conexión a Internet Wi-Fi accesible a toda la comunidad universitaria.

7.1. Previsión de adquisición de los recursos materiales y de los servicios necesarios no disponibles:

De acuerdo con lo previsto por el sistema de calidad de la Escuela Universitaria de Mediterrani como mínimo una vez al año se hace una revisión de todo el sistema por lo que refiere a infraestructuras, recursos materiales y servicios. En este proceso de revisión se analiza el estado de todos los elementos y servicios anteriormente nombrados y en el caso de necesitar nuevos recursos materiales o nuevos servicios se procede a efectuar las acciones de mejora.